



**TOLAK RENCANA PENGGUSURAN
 Warga Bong Suwung Mengadu ke Kepatihan**



KR-Ryana Ekawati

Warga Bong Suwung saat melakukan aksi di Kompleks Kepatihan Kamis (12/9).

YOGYA (KR) - Warga Bong Suwung kembali melakukan aksi unjukrasa penolakan pengusuran oleh PT KAI Daop 6 Yogyakarta. Aksi mereka dimulai dari DPRD DIY kemudian berjalan kaki menuju Kompleks Kepatihan, Kamis (12/9). Kedatangan mereka didampingi Ketua Sementara DPRD DIY Nuryadi yang diterima Sekda DIY Beny Suharsono.

Dalam kesempatan itu, warga menitipkan surat kepada Gubernur DIY, Sri Sultan HB X. Surat tersebut berisikan penolakan mereka akan rencana pengusuran dan sterilisasi kawasan Bong Suwung. Mereka juga mengirimkan surat kepada Presiden RI, Joko Widodo dan sejumlah instansi.

"Tadi saya sampaikan kalau ingin meneruskan aspirasi ke Pak Gubernur dan saya memang harus menyampaikan ke beliau, tapi kalau hari ini saya harus mengeluarkan surat ke PT KAI, tidak ada hubungannya dengan kami. Itu hubungannya PT KAI dengan masyarakat, karena berdomisili di kota maknanya ke Pemkot. Jadi difasilitasi oleh Pemkot Yogya, karena Bong Suwung wilayahnya ada di Kota Yogya, supaya tidak campur aduk," kata Beny Suharsono sesuai menerima perwakilan warga Bong Suwung di Kompleks Kepatihan, Kamis (12/9).

Beny mengatakan, pihaknya hanya bisa menerima keluhan dari warga Bong Suwung. Namun kewenangan terkait sterilisasi tersebut sepenuhnya berada di PTKAI sebagai pemilik lahan di kawasan tersebut. "Kan sudah ada rencana dari PT KAI dan sudah disosialisasikan kepada warga terdampak. Maka muncul negosiasi dan juga sudah difasilitasi oleh Pemkot Yogya," ungkapnya.

Sementara itu penasehat Aliansi Bong Suwung, Chang Wendryanto mengungkapkan, masyarakat rakyat miskin perkotaan yang kehilangan tempat tinggal mestinya tidak boleh diabaikan. Karena dari pengusuran itulah dampak pembangunan tidak dirasakan. Selain itu mereka juga menuntut adanya penundaan waktu pelaksanaan sterilisasi di kawasan yang merupakan area ruang milik jalan (rumaja) dan ruang manfaat jalan (rumaja).

"Warga Bong Suwung meminta Presiden beserta jajaran pemerintah pusat dan daerah memerintahkan PT KAI untuk menghentikan segala proses pelaksanaan sterilisasi di kawasan Bong Suwung. Kami minta adanya penundaan sampai tercapainya audiensi dan mediasi sterilisasi," terangnya.

(Ria)-f

S
it
er
a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005